

LE BUS DE VILLE

Nous avons pris le bus de ville pour la première fois. C'était très drôle !

Mardi matin 20 avril, la maîtresse nous dit que nous devons partir parce que c'est l'heure de prendre le bus pour aller à la bibliothèque. Arrivés devant la grille de l'école quelle déception, le bus n'est pas là.

« Maîtresse, y'a pas de bus ! On peut pas aller à la bibliothèque ! ».

« Nous allons prendre le bus de ville, il faut marcher jusqu'à l'arrêt de bus. ».

Nous suivons la maîtresse sans grande conviction. Et si elle avait tout inventé, et que nous devions marcher jusqu'à la bibliothèque parce que le bus nous avait oubliés ? Mais au bout de quelques minutes d'attente nous voyons arriver le bus numéro 7, et il s'arrête juste devant nous. Nous montons, la maîtresse met le ticket du bus dans le composteur. Dans le bus on ne peut pas tous s'asseoir sur les fauteuils, certains se mettent par terre. Vite, la mamie de Garance nous rejoint en courant, elle a failli rater le bus. Tout le monde est là, le bus démarre et là quel bonheur c'est presque comme au manège !



Dans la bibliothèque il y a des petits arbres



Les arrêts de bus



Le ticket



Au retour, certains dorment ou presque.